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Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

EMENTA: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando a seguinte 

informação sobre os moradores de rua existentes em nossa cidade atualmente: a) há algum estudo que indique 

quantos moradores de rua recebem Bolsa Família, ou outro auxílio governamental? Em caso positivo enviar 

relatório a este Vereador. 

REQUERIMENTO N° 2149/2019 
Autor: RAFAEL GOFFI MOREIRA 
Ementa: AO EXECUTIVO MUNICIPAL, COM CÓPIA AO 
DEPARTAEMNTO COMPETENTE, SOLICITANDO AS SEGUINTES 
INFORMAÇÕES SOBRE OS MORADORES DE RUA EXISTENTES 
EM NOSSA CIDADE ATUALMENTE, A) HÁ ALGUM ESTUDO QUE 
INDIQUE QUANTOS MORADORES DE RUA RECEBEM BOLSA 
FAMÍLIA, OU OUTRO AUXILIO GOVERNAMENTAL? EM CASO 
POSITIVO ENVIAR RELATÓRIO A ESTE VEREADOR? 

PROTOCOLO GERAL N° 2426/2019 
Data: 05/07/2019 - Ho ário: 11:23 
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Senhor Presidente, 

Considerando que é um pedido dos moradores de Pindamonhangaba. 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Egrégio Plenário desta Casa de Leis, que se oficie ao Executivo 

Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando a seguinte informação sobre os moradores de 

rua existentes em nossa cidade atualmente: a) há algum estudo que indique quantos moradores de rua recebem 

Bolsa Família, ou outro auxílio governamental? Em caso positivo enviar relatório a este Vereador. 

Plenário "Dr. Francisco Romano de Oliveira", 04 de julho de 2019. 

Vereador RAFAEL GOFFI MOREIRA 
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